

## Bhabinkamtibmas Sundawenang Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lakukan Sambang Warga dengan Antusias

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 12, 2024 - 13:52



*Bhabinkamtibmas Sundawenang Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lakukan Sambang Warga dengan Antusias*

Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Angkrong, RT 57/19, Desa Sundawenang. Kegiatan dimulai pukul 15.00 WIB hingga selesai.

Dalam sambang warga tersebut, Bripka Untung aktif menampung berbagai curhatan dan saran dari tokoh masyarakat Desa Sundawenang. Di sela-sela pertemuan, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat penting untuk diperhatikan oleh seluruh warga, antara lain:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ini bisa dilakukan dengan berpartisipasi aktif dalam ronda malam serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, terutama untuk mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga dihimbau untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan TPPO. Mereka diminta untuk berperan aktif dalam mencegah tindak pidana tersebut dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah maupun ke luar negeri.
3. **Pencegahan Penyebaran Informasi Negatif di Media Sosial:** Bila ada permasalahan yang bisa menjadi viral di media sosial, warga diminta untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran informasi yang dapat memicu ketegangan dan kerusuhan di masyarakat.
4. **Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Alam:** Mengingat musim penghujan, warga diingatkan untuk selalu siap siaga menghadapi bencana alam yang dapat terjadi.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Ini menunjukkan komitmen dari Bhabinkamtibmas dan kerjasama yang baik antara kepolisian dengan masyarakat Desa Sundawenang.

Dengan demikian, kami laporkan kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.